

Maison pour grands séniors  
*La Mélod'hier*



Ce mardi 26 mars 2024, le club des Scorpions Bowling et la ligue régionale d'Île de France étaient de retour à la maison de retraite la Mélod'hier 77170 Coubert, où les attendait une trentaine de résidents pour en découdre avec les quilles sur les pistes du bowling-campus.

Bravo aux participants qui ont pris plaisir à jouer au bowling quel que soit leur âge.

Après cette dépense d'énergie la séance s'est terminée autour d'un goûter et d'une pause fraîcheur bien méritée. A cette occasion, Ivan LE BOIS (Scorpions Bowling) a annoncé que lors de la prochaine séance, les résidents passeront le diplôme de la quille jaune.

Un grand merci à Claire pour son investissement auprès des résidents. C'est une belle récompense pour nous de voir leur enthousiasme lors de l'initiation bowlistique.





["Le dramatique de la vieillesse, ce n'est pas qu'on se fait vieux, c'est qu'on reste jeune."](#)